

Die führende deutsche Kunstzeitschrift



Mit dem am 13. Oktober erschienenen

Oktoberheft 1921

ist der 23. Jahrgang (Oktober 1921 – September 1922) unserer Zeitschrift

Die Kunst

Monatshefte für freie und angewandte Kunst

in eindrucksvoller Weise eröffnet worden. Wir haben auch bei diesem Eröffnungsheft auf die im vorigen Jahrgang geübte Ausgabe von Doppelheften verzichtet, da zahllose Äusserungen aus dem Leserkreis uns zeigten, wie sehr den Abonnenten der allmonatliche Erhalt der Zeitschrift Bedürfnis ist. Dem als einfaches Monatsheft erschienenen Oktoberheft haben wir aber einen so grossen Reichtum an Text und Bild gegeben und jedem einzelnen Teil des Heftes so grosse Sorgfalt angedeihen lassen, dass es für unser nunmehr seit 22 Jahren dem Dienste der deutschen Kunst gewidmetes Unternehmen werben und zur Mehrung seines Ansehens beitragen wird.

Die Herren Sortimenter, die auf unser früheres Inserat

Propagandamaterial

nicht bestellt hatten, bitten wir höfl., dies nachträglich zu tun. In gleichem Grade, wie das illustrierte Kunstbuch sich immer mehr den Markt erobert hat, sind auch die Verbreitungsmöglichkeiten für unsere Zeitschrift gewachsen.

Bestellzettel zur gefl. Benutzung
liegt dieser Nummer bei



München

F. Bruckmann A.-G.